



20102-AQUA GUARD GROSS PRIMER-1K

One-component, water based, acrylic resin based exposed concrete primer increasing the adhesion of cement and gypsum plasters onto the surface.

DEFINITION: is water based, acrylic resin based plaster primer increasing the adhesion of cement and gypsum based plasters onto the surface and used on exposed concrete surfaces for exposed concrete surfaces, walls and ceilings.

CONSUMPTION; 0,2- 0,25 kg/m2 one-layer application

AREAS OF USAGE:

It is used as primer for the purpose of increasing adherence and service life and preventing water absorption in all structures, on exposed concrete surfaces with high water absorption, on walls and ceilings and under cement and gypsum based plaster.

PROPERTIES:

- It has high adherence capacity.
- Excellent adhesion.
- Dilution with water between 40-50%.
- It adheres excellently even to the old coatings.
- It is elastic and does not crack.
- It can be easily applied with airless spray or roller.
- It is resistant to water and chemical materials.
- It penetrates into the surfaces very well.
- It is ready for use and in liquid state.

SURFACE PREPARATION;

The layers that will reduce adherence such as oil, grease, dirt, paint, cement finish, rust, molding oil and salt efflorescence should be fully removed before the application. The surfaces should be clean, solid, bearing and free from loose particles. The surface should be prepared by carefully repairing the cracks and breaks that might be found on the surface with repair mortars. After the surface is made ready, the primer should be applied.

APPLICATION;

- It is a ready material and it is applied by being diluted at the rate of 40-50%.
- The material should be applied after being mixed thoroughly.
- Gloves should be necessarily used during the application.
- It is applied with spray, brush or roller.
- It should not be applied in rainy weathers or at temperatures lower than 5°.

PACKAGE: 12 kg and 25 kg plastic bucket

SHELF LIFE: 24 Months.

SAFETY WARNINGS

- Use appropriate safety equipment (mask, gloves, and goggles).
- Protect your eyes and face.
- Avoid contact with eyes and skin.
- In case of contact with eyes, immediately wash with plenty of water and consult with an specialist.
- For detailed safety information, read the Material Safety Data Sheet.

TECHNICAL PROPERTIES;

Color	Turquoise
Density	1,54±0,1 g/cm³
Drying period	60-120 minutes

info@innovapolimer.com.tr +90 262 751 43 11



20102-AQUA GUARD GROSS PRIMER-1K

Однокомпонентная водно-дисперсионная грунтовка на основе акриловой смолы, предназначенная для нанесения на конструкционный бетон для повышения адгезии с штукатуркой на основе цемента и гипса.

ОПИСАНИЕ: водно-дисперсионная грунтовка на основе акриловой смолы, предназначенная для нанесения на конструкционный бетон, стены и потолки для повышения адгезии к поверхности штукатурных растворов на основе цемента и гипса, применяемая под штукатурку на поверхностях конструкционного бетона.

ПОТРЕБЛЕНИЕ; Для нанесения одного слоя 0,2- 0,25 кг/м2

ОБЛАСТИ ПРИМЕНЕНИЯ:

Применяется в качестве грунтовки для предотвращения водопоглощения, повышения адгезии и времени работы во всех сооружениях и конструкциях с высоким поглощением воды, поверхностях, стенах, потолках из конструкционного бетона, перед оштукатуриванием раствором на основе цемента и гипса.

ОСОБЕННОСТИ;

- Высокая адгезия.
- Отличное сцепление
- Возможность разбавления водой на 40-50%
- Отлично пристает даже к старым покрытиям.
- Эластичный, не образует трещин.
- Обеспечивает возможность удобного нанесения путем безвоздушного распыления или валиком.
- Устойчив к воде и химическим материалам.
- Очень хорошо проникает в поверхности.
- Готов к использованию, находится в жидком состоянии.

ПОДГОТОВКА ПОВЕРХНОСТИ:

Перед нанесением поверхность должна быть полностью очищена от всего, что снижает адгезию, остатков масла, смазки, краски, цементного раствора, ржавчины, смазки для опалубки, отложений соли. Поверхность должна быть чистой, прочной, стабильной, свободной от рыхлых частиц. Чтобы подготовить поверхность, необходимо тщательно отремонтировать поверхность от вероятных трещин и разломов, используя соответствующие растворы для ремонта. После того, как поверхность будет полностью подготовлена, переходят к нанесению грунтовок.

ПРИМЕНЕНИЕ:

- Это готовый материал. Перед применением следует разбавить на 40-50%.
- Материал следует наносить после тщательного перемешивания.
- Пользование перчатками в процессе применения является обязательным.
- Наносится распылением, щеткой или валиком.
- Не следует применять в дождливую погоду или при температурах ниже 5°.

УПАКОВКА: Пластиковое ведро весом по 12 кг и 25 кг

СРОК ХРАНЕНИЯ: 24 месяцев

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЯ О БЕЗОПАСНОСТИ

- Используйте соответствующие средства индивидуальной защиты (маска, перчатки, очки).
- Обеспечьте защиту глаз и лица.
- Избегайте попадания в глаза и на кожу.
- В случае попадания в глаза, немедленно промойте большим количеством воды и обратитесь к специалисту.
- Для получения подробной информации о безопасности, прочитайте страницу с информацией о безопасности материала.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ:

Цвет:	Лазурный
Плотность:	1,54 ± 0,1 г / см³
Время высыхания	60-120 минут

CE
2765-CPR-0186



ISO 10002 ISO 14001
ISO 9001: 2015 ISO 18001 OHSAS

58